

Capitán Cuerpo de Carabineros

Época Alfonso XIII

Capitán prestando servicio en la Caballería del Cuerpo de Carabineros, con traje de servicio y campaña según Real Orden Circular de 18 de junio de 1910.

Guerrera de paño gris verdoso con una hilera de siete botones dorados. El cuello, hombreras, bocamangas y carteras de atrás, con vivos de grancé claro, y en el cuello, el emblema del Cuerpo, una corona real sobre rayos de oro, de metal. Dos bolsillos con cartera y botón, y sobre las bocamangas angulares, las divisas de su empleo. Pantalón breeche con vivo grancé claro. Bandolera de cuero. La prenda de cabeza debía ser un ros de corcho con funda de hule color gris aplomado.

Luce un sable para jefes y oficiales de Infantería modelo 1887. Guarnición con cazoleta cerrada de acero, monterilla corrida y puño forrado de piel y alambrado con hilo de cobre. Hoja curva y vaina de hierro con dos anillas.



La Virgen de Covadonga, Patrona de los Carabineros del Reino



SABLE

Oficial de Infantería
modelo 1887

Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

